

草平の灯



令和5年3月17日

No 12

学級紹介コーナー

学級紹介 6年生です。6年間この草平小学校で過ごし、心も体もすごく成長した6年生。4月からは佐織西中学校の生徒として大活躍してくれることを期待しています。勉強にも部活動にも全力で！

学級目標 1組 「ま ち か ど」

2組 「た こ や き」



クラスのよかったところ

- ・進んで話し合い活動ができた。
- ・授業で分からないことがあると、進んで友達に聞くことができた。
- ・給食が毎日残らなかった。

クラスのよかったところ

- ・毎日元気に登校することができた。
- ・体調不良やケガをしている友達のことを思いやり、声掛けや手助けができた。
- ・友達と協力して課題に取り組めた。

あいさつができる児童

毎朝、渡辺酒造の前の横断歩道に立っていると、あいさつがとても上手な子がたくさんいます。目を合わせて、元気な声であいさつをしてくれると、あいさつされた人は朝から元気が出ます。登校の見守りを終えて学校へ戻ってくると、1年生の教室から元気よく「おはようございます」の声が聞こえてきます。1年生の子は目を見てあいさつしてくれるので、またまた元気が出ます。朝礼があるときには、児童会役員の児童が体育館の入り口に立って「おはようございます」とあいさつをします。朝の会が始まると、各教室から「おはようございます」が聞こえます。朝だけで何回「おはようございます」を言っているでしょう？1日に何回もあいさつをして、あいさつで笑顔あふれる草平小学校になってくれると嬉しいです。

卒業おめでとうございます

6年生と過ごすのは今日で最後です。6年生はいつも学校の中心となって、さまざまな行事で大活躍してくれました。6年生になって一番最初の活動は入学式の準備でした。「よく動く子どもたちだなあ」というのが最初の印象でした。それからは委員会活動、クラブ活動、運動会の活動など、どの行事でも学校の大きな柱となって活躍してくれました。これからの更なる活躍を期待しています。

6年間休まず登校しました

6年生が草平小に登校したのは、6年間で1171日です。その6年間で1日も休まず、早退も遅刻もしなかった児童が2名います。健康な心と体でないと達成できない素晴らしいことです。

1組 ○○ ○○さん ○○ ○○さん